



Schulsieger des Sächsischen Geographiewettbewerbs

Das Johann-Heinrich-Pestalozzi-Gymnasium beteiligt sich in diesem Schuljahr wieder einmal am landesweiten Sächsischen Geographiewettbewerb der Klassenstufe 7.

In einer ersten Runde wurden geographieinteressierte Schülerinnen und Schüler unserer vier siebten Klassen mit drei Aufgabenbereichen konfrontiert, die komplexes geographisches, topographisches und allgemeines Wissen abforderten. Hier galt es beispielsweise, eine Steil- und Flachküste zu skizzieren und zu beschriften oder Nord- und Ostsee die richtigen Inseln zuzuordnen.

Die zweite Runde erhöhte die Anforderungen in diesen drei Bereichen, wobei zum Beispiel ein Gletscher mit den entsprechenden Begriffen zu beschriften war oder Metropolen mit ihren verschiedenen Funktionen erklärt werden sollten.

Aus beiden Runden wurden die besten Schülerinnen und Schüler unseres Gymnasiums ermittelt:

- 1. Platz: Loris Wieck (7c)**
- 2. Platz: Louisa Winnig (7a)
- 3. Platz: Greta Eisermann (7d).

Loris Wieck hat sich schließlich in der zweiten Runde gegen weitere Bewerberinnen und Bewerber aus Sachsen durchgesetzt und darf unser Gymnasium als erfolgreicher Schulsieger in Chemnitz zur dritten Runde am 14.11.2019 vertreten. Als kleines Dankeschön gab's von der Fachkonferenz Geographie eine große Tafel Schokolade und den kostenfreien Zugang zur Diercke-App, um die Welt auch mobil im Blick zu haben. Im Namen unseres Gymnasiums wünschen wir maximale Erfolge!

Herzlichen Dank an alle Beteiligten!

P. Bischoff

